
【問】災害時に迅速に事務処理をする「仕組み」である、「被災者支援システム」を早期に導入す

べきでは？ 

【答】本市の特性に見合った支援システムの導入が重要と考える。庁内にプロジェクト立ち上げ

て、検討会を行う準備に取りかかったところ。 

【問】防災倉庫が２階以上にある小中学校数は１０７校中何校か。そして倉庫は１階に下ろすべ

きでは？ 

【答】１０７校中５２校。１階への移設に向けた努力をしていく。 

 

   

 

 

【問】視覚障がい者の情報取得のために期待される、音声コード、ＳＰコード等を本市の様々な印刷

物に、積極的に付けるべきでは？ 

【答】音声コード、ＳＰコードに加えＱＲコード等も含め、これらを活用した取り組みを進めていく。 

【問】障害者理解のための、健常者向けガイドブックを作成しては？ 

【答】障害および障害者への理解を深めるための手段として効果的と思われるので、実現に向け検討

する。 
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あなたの街に・夢に一生懸命 

ごあいさつ 
早いもので、市議会へと送り出して頂きまして、半年が経ちました。 

この間に頂いた市民相談は、300 件になろうとしております。 

どこまでも、皆様のお声を市政・都政・国政へとつなげるパイプ役として、 

全力を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

           公明党市議会議員  美濃部 弥生 
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手すりがつきました！ 
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砂の入れ替えをし、柵
と遊具がつきました！ 
 
松が谷 9番地 
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歩道の雑草刈取り！ 
南大沢３―９ 
 
別所も行いました。 

【みのべ弥生・２度目の一般質問】 

平成２３年度・第３回市議会定例会が行われ、私は、初日

９月８日（木）に、トップバッターで一般質問を行いました！ 

☆障害者福祉について 

 

☆防災について 

自治会長のお力添えを
頂き、階段の面取りが
できました！ 
松が谷 59番地 


